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LA NEWSLETTER

❝ Le rôle du Responsable Communication est d’assurer la promotion et
la diffusion des évènements/informations relatifs à Link4Pharma,
auprès de ses adhérents et des étudiants de la faculté de Pharmacie de
Montpellier en général, ainsi que de la CNJE, des autres Juniors et des
partenaires et clients, via différents supports (textes, affiches, vidéos, ...)
par différents canaux (Facebook, Twitter, LinkedIn, Instagram). Il doit
être organisé en réalisant un calendrier de publication pour créer du
contenu intéressant, le tout en assurant la sécurité et l’intégrité de la
représentation de l’image de la Junior auprès du public sujet à la
communication de l’association.❞

Le 5 juillet s'est tenue notre Assemblée générale
extraordinaire de mi-mandat. Ce fut l'occasion pour
nous de présenter notre parcours et l'ensemble des
postes aux adhérents de l'association. Nous avons
voté les statuts ainsi que l'ensemble des bilans de
ce semestre.

Jesika
HABIP
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 MOUVEMENT JESF

Junior-Entreprises Santé France se
compose de six Juniors en pharmacie,
dont Link4Pharma ! Ce regroupement
a pour objectif de promouvoir les
spécificités des Juniors en pharmacie
afin d'élargir nos champs d'action à
l'échelle nationale.
Le lancement a eu lieu le 14 juillet sur
les réseaux sociaux… Pas d'excuses
pour ne pas suivre les actualités ! 

RETOUR DE MISSION
Ce mois-ci nous vous partageons le témoignage de
Mirco, étudiant en 3ème année au sein de la faculté.
  
❝ Pour la mission, le profil de l’étudiant recherché
était un italien natif, donc cela me correspondait
absolument. Je n’étais pas adhérent à l’association,
mais j’ai pu m'inscrire facilement pour réaliser la
mission. Il n’y avait pas de compétences très
spécifiques, cependant il fallait savoir chercher les 

informations demandées et persévérer quand l’information ne se trouvait pas facilement. Je pense
que c’est normal de rencontrer des difficultés au cours d’une mission. Parfois cela peut être un
peu compliqué pour nous et il faut être honnête envers l’entreprise et expliquer les raisons.
L’association a été là, du début jusqu’à la fin. J’ai pu rencontrer les membres de Link4Pharma pour
qu'ils m'expliquent le concret de la mission. Ils ont très bien fait le lien entre l’entreprise et moi, et
m’ont même permis de rencontrer l’entreprise ! J’ai vécu cette mission, comme un challenge, j’ai
fait énormément de recherches car je n’avais pas toutes les connaissances demandées, ce qui
m’a permis d’acquérir des savoirs théoriques. Par ailleurs, j’ai acquis des savoirs concrets comme
la rédaction et la rigueur. Je suis fier d’avoir réalisé cette mission et je me suis senti très utile et
cela est très plaisant.❞
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